



Pilsen, capital europea de la cultura 2015

La instalación de un impresionante carrusel de muñecos mecánicos en Pilsen, a inicios del presente mes de septiembre, marca el inicio de la transformación de la ciudad de la cerveza en Capital Europea de la Cultura 2015. Para celebrarlo, durante el próximo año Pilsen acogerá más de 50 espectáculos y 600 actividades.

El Manège Carré Sénart llega a Pilsen

El original carrusel con muñecos de Francois Delarozière, un importante artista plástico francés, ameniza la gran plaza de Pilsen desde inicios de septiembre. Tras haber recorrido otras emblemáticas ciudades como París o Madrid, la atracción francesa llega a República Checa dispuesta a introducir a los visitantes en un maravilloso mundo de fantasía durante tres meses. Se trata, sin lugar a dudas, del prólogo perfecto para el magnífico programa de actividades con el que Pilsen sorprenderá al mundo como Capital Europea de la Cultura 2015.

El nuevo circo en la fiesta de la cultura 2015

La ceremonia de inauguración de Pilsen 2015 que tendrá lugar el 17 de enero, otorgará un papel protagonista al nuevo circo y a su insigne acróbata David Dimitri. La ceremonia irá precedida por desfiles de los cinco distritos de la ciudad, inspirados en las tradiciones de la región. Por la noche, los festejos se trasladarán a diversas salas, pubs y clubs de música.

Si no llegas a tiempo para ver la ceremonia de inauguración, no te preocupes: tendrás todo el año para disfrutar del nuevo circo. En distintos distritos de Pilsen se levantarán multicolores carpas de circo en las que se presentarán números de ocho famosas compañías del mundo. El grupo francés Cirque Trottola ofrecerá acrobacias de máximo nivel, mientras que la Famous Burattini Family construye sus representaciones inspirándose en el humor callejero. El representante más joven del nuevo circo, el grupo MagdaClan de Italia, combina una historia muy intensa con increíbles producciones artísticas. La compañía canadiense Cirque Alfonse ameniza sus representaciones con música de orquesta, mientras el grupo Acoreacro supondrá un colofón inolvidable a la temporada.

Exposiciones para todos los gustos

El 17 de enero se inaugurará también la primera exposición exhaustiva de Jiří Trnka, que posteriormente se completará con la exhibición interactiva de su libro *El jardín (Zahrada)*. El mundialmente reconocido artista plástico y director de películas animadas, no es el único oriundo de Pilsen al que las galerías locales dedicarán sus espacios. Por primera vez llega a Europa la valiosa colección de retratos maoríes de Bohumír Lindauer, pintor nacido en Pilsen a mediados del siglo XIX y uno de los insignes representantes del arte de Nueva Zelanda. Tampoco debemos perdernos la serie de exposiciones dedicadas a las obras de Ladislav Sutnar, uno de los fundadores del diseño gráfico mundial. La exposición dedicada a los mejores pintores de fin del siglo y de las artes modernas europeas, así como la exposición de arte barroco de Bohemia Occidental, completarán las exposiciones del año de la cultura.

Las más diversas formas de arte tomarán las calles

La cultura vibrará también en las calles. En febrero podrás admirar instalaciones de arte luminoso que en mayo serán sustituidas por celebraciones de la liberación de Pilsen por el ejército de Estados Unidos. Un enorme desfile recordará el 70o aniversario del fin de la Segunda Guerra Mundial. Durante los meses de verano la música, el baile, el teatro e incluso los fuegos artificiales al estilo barroco tomarán las calles.

Además, el arte se apoderará de algunos edificios industriales que pondrán sus espacios a disposición de las denominadas Fábricas para la Imaginación. En los espacios de la antigua planta eléctrica se instalará, en el mes de abril, una exposición de diseño contemporáneo europeo. Tampoco faltarán programas culturales en la antigua fábrica de papel o en la abandonada cochera de la empresa de transportes urbanos.

www.czechtourism.com □